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OS EQUIPAMENTOS não dão conta de tanto lixo acumulado pela falta de coleta

MORADORES temem interrupções dos serviços em função do mato na fiação

Coleta de lixo tem sido um 
problema no Duarte da Silveira

Moradores relatam mato nas 
fiações da rede elétrica

Pedestres reclamam falta de iluminação pública em diversos locais

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Quarta-feira, 14 de junho de 2023

ATO PRE-LEG 011/2023

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS, NO USO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES, E DE ACORDO 
COM O QUE ESTABELECE O ART. 26 
DO REGIMENTO INTERNO, 
R E S O L V E
Art. 1º - Constituir, de acordo com o que 
estabelece o inciso II do artigo 37 do Re-
gimento Interno da Câmara Municipal de 
Petrópolis, COMISSÃO ESPECIAL PARA 
ACOMPANHAR AS INVESTIGAÇÕES 
SOBRE AS CAUSAS DO INCÊNDIO 
NA GARAGEM DA SOCIEDADE EM-
PRESÁRIA PETRO ITA TRANSPORTES 
COLETIVOS DE PASSAGEIROS LTDA, 
formulada através do Requerimento CMP 
nº 2548/2023 e designada na Sessão Or-
dinária de 06 de junho de 2023. A Comis-
são terá o prazo de 180 (cento e oitenta) 
dias para atuação dos trabalhos, e será 
composta pelos seguintes Vereadores:
- Vereador Léo França (PSB) – Presidente
- Vereador Gil Magno (Bloco Parlamentar 
– UNIÃO E RECONSTRUÇÃO)
- Vereador Dr. Mauro Peralta (PRTB)
- Vereadora Júlia Casamasso (PSOL)
- Vereador Marcelo Lessa (SOLIDARIE-
DADE)
Art. 2º - Este ATO entra em vigor na data 
de sua publicação, revogadas as disposi-
ções em contrário.

Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 13 de junho 

de 2023.
Júnior Coruja

Presidente

ATO PRE-LEG 012/2023

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS, NO USO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES, E DE ACORDO 
COM O QUE ESTABELECE O ART. 26 
DO REGIMENTO INTERNO, 
R E S O L V E
Art. 1º - Constituir, de acordo com o que 
estabelece o inciso II do artigo 37 do Re-
gimento Interno da Câmara Municipal de 
Petrópolis, COMISSÃO ESPECIAL PARA 
ANÁLISE E ACOMPANHAMENTO DO 
SISTEMA DE EDUCAÇÃO INCLUSIVA 
NA REDE MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 
DE PETRÓPOLIS, formulada através do 
Requerimento CMP nº 2969/2023 e de-
signada na Sessão Ordinária de 06 de 
junho de 2023. A Comissão terá o prazo 
de 90 (noventa) dias para atuação dos 
trabalhos, e será composta pelos seguin-
tes Vereadores:
- Vereadora Gilda Beatriz (PSD) – Presi-
dente
- Vereador Eduardo do Blog (Bloco Par-
lamentar – RECONSTRUINDO PETRO-
POLIS)
- Vereador Léo França (Bloco Parlamen-
tar – UNIÃO E RECONSTRUÇÃO)
Art. 2º - Este ATO entra em vigor na data 
de sua publicação, revogadas as disposi-
ções em contrário.

Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 13 de junho 

de 2023.
Júnior Coruja

Presidente

ATO PRE-LEG 013/2023

O PRESIDENTE INTERINO DA CÂMA-
RA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS, NO 
USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES, E DE 
ACORDO COM O QUE ESTABELECE 
O ART. 26 DO REGIMENTO INTERNO, 
R E S O L V E
Art. 1º - Constituir, de acordo com o que 
estabelece o inciso I do artigo 125 do 
Regimento Interno da Câmara Municipal 

de Petrópolis, COMISSÃO ESPECIAL 
para emitir parecer sobre o projeto CMP 
3141/2023 que “INSTITUI O CÓDIGO DE 
OBRAS E EDIFICAÇÕES DO MUNICÍ-
PIO DE PETRÓPOLIS”, de autoria dos 
Vereadores Fred Procópio, Eduardo do 
Blog e Octávio Sampaio, Comissão esta 
designada na Sessão Ordinária de 13 de 
junho de 2023, composta pelos seguintes 
Vereadores
- Vereador Hingo Hammes – UNIÃO 
BRASIL
- Vereador Domingos Protetor – PSC
- Vereador Dr. Mauro Peralta – PRTB
Art. 2º - Este ATO entra em vigor na data 
de sua publicação, revogadas as disposi-
ções em contrário.

Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 13 de junho 

de 2023.
Júnior Coruja

Presidente

ATA DA 55ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos seis dias do mês de junho do ano 
de dois mil e vinte e três, centésimo oc-
togésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e trinta minutos, o Pre-
sidente Vereador Júnior Coruja, declarou 
aberta a presente Sessão com os seguin-
tes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, soli-
citou ao  Secretário “Ad hoc” o Vereador 
Marcelo Chitão, que realizasse a leitura 
da ata e do expediente. Realizada a lei-
tura da ata anterior, esta restou aprova-
da. EXPEDIENTE: Requerimento de 
Informação nº: 2938/2023 da Comissão 
Especial para Reestruturação da Saúde 
Mental no Município de Petrópolis; Re-
querimento de Informação nº: 3054/2023 
do Vereador Domingos Protetor; Reque-
rimento de Informação nº: 3068, 3069 
e 3070 do Vereador Eduardo do Blog; 
Indicações nº: 0644, 1036, 1039, 1055, 
2172, 2356, 2667, 2988, 2992 à 2997, 
3000, 3001, 3008, 3010, 3012, 3013, 
3017, 3019, 3020, 3024, 3025, 3027 à 
3035, 3037, 3038, 3040 à 3045, 3048, 
3052, 3053, 3056 à 3061, 3063 à 3067, 
3071, 3073 à 3077, 3079 à 3084, 3086 
à 3090, 3100, 3101, 3103, 3104, 3106 
à 3111, 3113/2023, 4938 e 5738/2022. 
Registre-se que a sessão foi suspensa as 
quatorze horas e trinta e um minutos por 
quinze minutos. Registre-se que a sessão 
foi retomada as quatorze horas e quaren-
ta e cinco minutos. Ato contínuo o  Ve-
reador Fred Procópio solicitou a inversão 
de pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou à ORDEM DO DIA: 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 9428/2021 do Verea-
dor Júnior Coruja. O Projeto foi aprova-
do com 14 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única a Emenda 
Modificativa nº: 3792/2022. A Emenda foi 
aprovada com 15 votos. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
0162/2022 do Vereador Fred Procópio e 
do Vereador Hingo Hammes. O Projeto 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência da Vereadora Júlia Casamasso 
e do Vereador Marcelo Chitão. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Resolução nº: 2370/2023 da Vereadora 
Júlia Casamasso. O Projeto foi aprova-
do com 14 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Fred Procópio. Registre-se 
que o Vereador Marcelo Lessa assumiu 

a Presidência.  Colocado em discussão 
e votação única o Indicação Legislati-
va nº: 6037/2022 do Vereador Marcelo 
Lessa. A Indicação foi aprovada com 10 
votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Fred Procópio, da Vereadora Júlia 
Casamasso, do Vereador Júnior Coruja, 
do Vereador Léo França e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discus-
são e votação única as Indicações nº: 
0361, 0362 e 0363/2023 do Vereador 
Marcelo Chitão; 0557, 1037 e 1041/2023 
do Vereador Gil Magno; 0723, 0752 e 
0753/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor; 1147, 2161 e 2642/2023 do Vereador 
Júnior Coruja; 2535, 2537 e 2542/2023 
do Vereador Junior Paixão; 2738, 2739 e 
2741/2023 do Vereador Hingo Hammes; 
2781, 2793 e 2799 do Vereador Eduardo 
do Blog; 2866/2023 da Vereador Gilda 
Beatriz; 2869, 2870 e 2872/2023 do Ve-
reador Dr. Mauro Peralta; 2899/2023 do 
Vereador Léo França; 2982 e 2883/2023 
do Vereador Marcelo Lessa; 5135, 5288 
e 5296/2022 do Vereador Fred Procópio. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 15 votos. Terminada a ORDEM DO 
DIA e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às quinze horas e 
quarenta e nove minutos declarou encer-
rada a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em seguida. Escrevo, atesto e 
assino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 56ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos seis dias do mês de junho do ano de 
dois mil e vinte e três, centésimo octogé-
simo ano de Fundação da cidade de Pe-
trópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás quinze 
horas e cinquenta minutos, o Vereador 
Marcelo Lessa, declarou aberta a presen-
te Sessão com os seguintes dizeres: Feliz 
a nação cujo Deus é o Senhor. Sob a pro-
teção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou ao Segundo 
Secretário, o Vereador Domingos Prote-
tor que realizasse a leitura da ata anterior 
e do expediente. Realizada a leitura da 
ata anterior, esta restou aprovada. EXPE-
DIENTE: Projeto de Lei nº: 3009/2023 do 
Vereador Hingo Hammes; Projeto de Lei 
nº: 3050/2023 do Vereador Domingos 
Protetor; Projeto de Lei nº: 3099/2023 do 
Vereador Júnior Coruja. Projeto de Lei nº: 
3102 e 3105/2023 da Vereadora Júlia Ca-
samasso; Projeto de Resolução nº: 
2895/2023 do Vereador Hingo Hammes; 
Indicação Legislativa 2979 e 3007/2023 
do Vereador Domingo Protetor; Indicação 
Legislativa nº: 3022 do Vereador Domin-
gos Protetor e do Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta; Indicação Legislativa nº: 3078/2023 
do Vereador Junior Paixão; GP Diversos 
nº: 305/2023 (CMP 3091/2023); GP Di-
versos nº: 306/2023 (CMP 3092/2023); 
GP Diversos nº: 308/2023 (CMP 
3093/2023); GP Diversos nº: 309/2023 
(CMP 3094/2023); GP Diversos nº: 
310/2023 (CMP 3095/2023); GP Diversos 
nº: 311/2023 (CMP 3096/2023); GP Di-
versos nº: 304/2023 (CMP 3097/2023); 
GP Diversos nº: 312/2023 (CMP 
3098/2023). Registre-se que o Vereador 
Domingos Protetor assumiu a Presidên-
cia. Terminada a leitura do Expediente o 
Senhor Presidente, passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 

LÍDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou que a política tem 
que ser tratada como uma empresa. Dis-
se que o Governo tem um terreno na Rua 
do Imperador usado como estacionamen-
to e quer  saber para onde vai o dinheiro 
do estacionamento. Falou que o centro 
administrativo do Alto da Serra esta boni-
to, mas a Prefeitura paga aproximada-
mente cem mil reais e poucas Secretarias 
estão alocadas no Shopping. Disse que 
se fosse feito um prédio onde funciona o 
estacionamento, economizaria dinheiro 
que poderia ser investido em casas popu-
lares. Falou que foi alugado um casarão 
para a Secretaria de Assistência Social e 
quer saber o custo deste aluguel, pois pa-
recem que estão jogando o dinheiro do 
povo no ralo. Perguntou se o Secretário 
Fernando Araújo, pagaria o valor do alu-
guel do imóvel se fosse para seu próprio 
uso e que a população fica indignada com 
o valor pago no aluguel do imóvel compa-
rado ao aluguel social. Ressaltou que o 
povo não quer migalhas e que o Secretá-
rio Fernando Araújo está fazendo campa-
nha politica a frente da Secretária de As-
sistência Social. Disse que tem um prédio 
na Rua 16 de Março, onde funciona a 
Secretaria de Esporte e que poderia ser 
feito apartamentos para a população. Fa-
lou que tem um prédio da Prefeitura na 
Rua Teresa, mas o Secretário de Admi-
nistração Ramon Mello, preferiu pagar 
aluguel no Shopping do Alto da Serra. 
Ressaltou que os Secretários Ramon 
Mello e Fernando Araújo, estão fingindo 
que fazendo gestão. Agradeceu e despe-
diu-se. 2) OCTAVIO SAMPAIO, LÍDER 
DO UNIÃO BRASIL – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou que ouviu muitas demandas 
dos empresários da Rua Teresa ao longo 
dos anos. Disse que é autor da Indicação 
Legislativa que culminou na isenção do 
IPTU para todos os afetados pela tragé-
dia. Falou que isso não foi o suficiente e 
que precisam tirar a Rua Teresa da UTI e 
propôs um regime diferenciado para a 
Rua Teresa para que possa se adequar 
melhor ao turismo e a realidade econômi-
ca da cidade. Disse que vai propor uma 
flexibilização no rotativo da Rua Teresa. 
Agendou uma audiência pública para o 
dia dezesseis de junho às dezessete ho-
ras e trinta minutos, no Shopping 608, 
para ouvir as demandas dos empresá-
rios. Agradeceu e despediu-se. 3) GILDA 
BEATRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Conversou com proprietários 
de residências interditadas na Rua Nova, 
e que a Prefeitura diz que precisa da libe-
ração do Estado em relação as obras. 
Questionou se todas as obras feitas na 
cidade precisou desta liberação. Ressal-
tou que os moradores não sabem se po-
dem voltar para as suas casas e precisam 
de uma satisfação. Citou a obra na Rua 
da Batata James que não teve documen-
to e foi liberada. Falou que vai pedir uma 
reunião junto a Prefeitura e um represen-
tante do Estado, pois as pessoas preci-
sam saber realmente o que está aconte-
cendo. Ressaltou que se não fosse o 
Governador Cláudio Castro, não teria 
acontecido obras em Petrópolis e que o 
Prefeito precisa sentar com o Governador 
para trazer melhorias para Petrópolis. 
Disse que a Prefeitura e o Estado preci-
sam se unir e resolverem os problemas 
das pessoas que passaram pela tragédia. 
Falou que a Escola Paulo Freire esta há 
vinte dias sem transporte escolar e per-

guntou se o Prefeito tem alguma coisa 
contra as pessoas com deficiência. Agra-
deceu e despediu-se. Registre-se que o 
Vereador Júnior Coruja assumiu a Presi-
dência. Terminada a fala dos Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 3631/2022 do Vereador Domingos 
Protetor. O Projeto foi aprovado com 15 
votos. Colocado em discussão e votação 
única o Requerimento de Inclusão nº: 
3115/2023 do Vereador Fred Procópio. O 
Requerimento foi aprovado com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Léo 
França e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação nº: 3021/2023 do Vereador 
Fred Procópio. A Indicação foi aprovada 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Léo França e do Vereador Octa-
vio Sampaio. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 3122/2023 da Vereadora Júlia 
Casamasso. O Requerimento foi aprova-
do com 10 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu; do Vereador Eduardo 
do Blog; da Vereadora Gilda Beatriz; do 
Vereador Junior Paixão e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em 1ª e 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
3101/2023 da Vereadora Júlia Casamas-
so. O Projeto foi aprovado com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; do Vereador Dudu; do Ve-
reador Fred Procópio e do Vereador Oc-
tavio Sampaio. Colocado em discussão e 
votação única as Indicações nº: 0358, 
0373 e 0374/2023 do Vereador Marcelo 
Chitão; 0728, 0729/2023 do Vereador Do-
mingos Protetor; 1030, 1033 e 1035/2023 
do Vereador Gil Magno; 2522, 2524 e 
2526/2023 do Vereador Junior Paixão; 
2772, 2803 e 2819/2023 do Vereador Jú-
nior Coruja; 2859, 2862 e 2863/2023 do 
Vereador Hingo Hammes; 2873, 2874 e 
2881/2023 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 5297, 5299 e 5301/2022 do Vereador 
Fred Procópio. As Indicações foram apro-
vadas em bloco com 15 votos. Registre-
-se que o Presidente Vereador Júnior 
Coruja informou que a Comissão para 
Análise do Sistema de Educação Inclusi-
va na Rede Municipal de Educação de 
Petrópolis , conforme Requerimento CMP 
nº: 2969/2023, será composta pelos se-
guintes Vereadores: Presidente Vereado-
ra Gilda Beatriz (PSD);  Membros: Verea-
dor Eduardo do Blog (Bloco Parlamentar 
Reconstruindo Petrópolis) e Vereador 
Léo França ( Bloco Parlamentar União e 
Reconstrução). Registre-se que o Presi-
dente Vereador Júnior Coruja Informou 
que a Comissão Especial Para Acompa-
nhar as Investigações Sobre as Causas 
de Incêndio na Garagem da Sociedade 
Empresária Petro Ita Transportes Coleti-
vos de Passageiros LTDA, conforme o 
Requerimento CMP nº: 2548/2023, será 
composta pelos seguintes Vereadores: 
Presidente Vereador Léo França (PSB); 
Membros: Vereador Gil Magno ( Bloco 
Parlamentar União e Reconstrução); Ve-
reador Dr. Mauro Peralta (PRTB); Verea-
dora Júlia Casamasso (PSOL); Vereador 
Marcelo Lessa ( SOLIDARIEDADE). Ter-
minada a ORDEM DO DIA, fizeram suas 
falas no EXPEDIENTE FINAL, o Verea-
dor Fred Procópio, o Vereador Dr. Mauro 
Peralta, o Vereador Marcelo Lessa e o 
Vereador Domingos Protetor. Registre-se 
que o Vereador Dr. Mauro Peralta solici-
tou que fosse consignado a sua Fala do 
Expediente Final. Agradeceu o Gover-
nador Cláudio Castro por tudo que tem 
feito pela cidade e lembrou que no dia da 
tragédia o Governador estava no local an-
tes mesmo do Prefeito. Citou as obras 
feitas pelo Governador em Petrópolis que 

foi a da Rua da Batata James, do Túnel 
extravasor, da Rua Washington Luís, ini-
ciou e vai acabar a obra da Rua Conde 
D’Eu e Rua Olavo Bilac, fez a limpeza da 
cidade, paga o aluguel social, fez a con-
tenção da pedra da Rua Vinte e Quatro 
de Maio entre outras melhorias feitas na 
cidade. Cumprimentou o Senhor Joãozi-
nho do Cavaco e afirmou que se o Senhor 
Joãozinho do Cavaco estivesse em qual-
quer país da Europa seria reconhecido 
com uma estatua em Praça Pública, mas 
aqui em Petrópolis nem o pagamento da 
Prefeitura esta recebendo, pois esta a 
dois meses sem salário. Disse que o nú-
mero do protocolo é 25496/2023 e que é 
uma vergonha a Secretária de Cultura 
não pagar o trabalho feito pelo Joãozinho 
do Cavaco. Falou que foi procurado pela 
família de um paciente da Casa de Saúde 
Santa Mônica que estava passando mal. 
Disse que teve dificuldade para entrar e 
viu que não tinha médico na Casa de 
Saúde e chamou o SAMU que também 
estava sem médico. Falou que foi junto 
na ambulância e levou o paciente para 
UPA, onde viu que a direção da UPA pre-
cisa melhorar muito e saber que as pes-
soas que procuram os serviços da UPA 
são as mais necessitadas. Ressaltou que 
não se pode deixar o paciente esperando 
atendimento dentro da ambulância e que 
neste dia o paciente faleceu. Visitou o se-
tor de psiquiatria do Pronto Socorro, onde 
tinha uma médica e os leitos estavam 
cheios e que se chegasse mais algum pa-
ciente não teria leito para colocá-lo. Disse 
que tem apenas nove psiquiatras para 
atender a cidade inteira e que não tem 
como arrumar mais psiquiatras com o sa-
lário de dois mil e seiscentos reais. Res-
saltou que vai fazer um relatório para en-
tregar ao Prefeito, pois não pode continu-
ar com o atendimento indigno na psiquia-
tria. Falou que fez Emenda Impositiva 
para reumatologia para possibilitar o 
GRUPARJ faça o atendimento e acabe 
com a fila de reumatologia que tem na ci-
dade. Afirmou que a cidade precisa de 
um concurso público. Falou que os fun-
cionários da saúde precisam do ticket re-
feição. Agradeceu e despediu-se. Regis-
tre-se que o Vereador Marcelo Lessa soli-
citou que fosse consignado a sua Fala do 
Expediente Final. Falou em relação as 
quentinhas e que tem certeza que o Pre-
feito consegue conceder o ticket aos fun-
cionários da saúde, pois não é justo que a 
quentinha chegue fria e fora do horário. 
Elogiou o trabalho do Senhor Felipe que 
foi nomeado Secretário de Planejamento 
da cidade. Disse que o Governo precisa 
de mais pessoas como o Felipe e que 
amanhã já terá uma reunião da COPER-
LUPOS para botar as obras da cidade 
para andar. Falou que precisa de pessoas 
comprometidas com a Prefeitura e não 
Secretário de Administração que alugue 
um prédio de cem mil reais quando se 
tem prédio da Prefeitura para ser usado. 
Ressaltou que a cidade não precisa de 
Secretários que ficam fazendo políticas e 
sim que cuide do povo, como faz o Secre-
tário de Planejamento, o Senhor Felipe. 
Disse que fará uma Moção de Aplausos 
ao Senhor Felipe. Agradeceu e despediu-
-se. Terminado o Expediente Final e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezoito horas e vinte e 
seis minutos declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em treze de junho de dois mil e vinte e 
três, às quatorze horas. Escrevo, atesto e 
assino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 14/06/2023

Diário nos bairros

Gabriel Miranda – estagiário

A coleta de lixo é um 
dos problemas frequentes 
enfrentados pelos moradores 
de Petrópolis. Desta vez, na 
Rua Mário Gelli, localizada no 
Duarte da Silveira, a lixeira está 
abarrotada. Os moradores do 
local denunciaram esta situação, 
pois tem tido acúmulo de lixo 
nas caçambas do local, devido a 
demora na coleta.

Segundo informações dos 
moradores, tem sido bem abai-
xo do esperado a coleta de lixo. 
“Gostaria de registrar o péssimo 
serviço prestado da Comdep, 
pois o lixeiro também não entra 
para pegar o lixo e a caçamba 
mais próxima fica há mais de 
800 metros. Fiz um requeri-
mento assim que passei a resi-
dir na rua e nenhuma resposta 
até hoje. Porque terei que andar 
para jogar meu lixo em uma ca-
çamba se o lixeiro deveria reco-
lhê-lo”, afirmou uma moradora.

A COMDEP informou que 
vai acionar a empresa responsá-
vel para fazer o recolhimento do 
lixo. A companhia ainda ressalta 
que fiscaliza a empresa respon-
sável pela coleta de lixo no mu-
nicípio, e informa que, em caso 
de descumprimento dos serviços 

firmados em contrato, será apli-
cada advertência ou multa à em-
presa.

Além disso, a Companhia 
também vai fazer uma vistoria 
no local para avaliar a necessi-
dade da instalação de mais um 
contêiner no local.

Gabriel Miranda - estagiário

Os moradores da Rua Case-
miro de Abreu, localizada no Cen-
tro, reclamam da falta de poda da 
vegetação que está invadindo a 
rede elétrica, aumentando os ris-
cos de terem transtornos como, 
por exemplo, falta de energia.

De acordo com moradores 
do local, a vegetação cresce ra-
pidamente e acaba invadindo 
calçadas e atingindo a fiação de 
energia de baixa tensão. “As tre-
padeiras e parasitas já estão se 
encaminhando para a ilumina-

ção pública. Fiação de telefone, 
internet e TV são alguns deles. 
Um galho já até caiu na rua, po-
rém, os outros podem cair em 
uma residência próxima ao lo-
cal”, relatou um morador.

A Enel Distribuição Rio in-
formou que enviará uma equipe 
técnica à Rua Casemiro de Abreu 
para se certificar de que a fiação 
registrada nas imagens pertence 
à rede elétrica e avaliar a neces-
sidade de realização de serviço de 
poda preventiva, para evitar que a 
vegetação entre em contato com a 
rede da distribuidora.

Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que transitam pela 
Rua Marcio Octavio Fellipe, no 
Quarteirão Brasileiro, na Praça 
dos Expedicionários, no Centro e  
também na Rua Fabrício de Mat-
tos, no Valparaíso, relataram ao 
jornal que diversos postes estão 

com as lâmpadas queimadas.
Segundo informações dos 

moradores, a situação no Valpa-
raíso é de abandono e descaso 
das autoridades. “A taxa de ilu-
minação pública nunca deixa de 
ser cobrada, porém, não temos 
retorno do que estamos pagando 
devido à escuridão. É pratica-

mente impossível andar a noite a 
pé devido aos riscos de acidente 
e assaltos. Andamos com medo, 
porque é o único caminho que 
temos para chegar em casa e pre-
cisamos que façam os devidos re-
paros”, relatou um morador.

Segundo informações dos 
moradores do Quarteirão Brasi-

leiro, mesmo pedindo reparos, 
até hoje os serviços não foram 
realizados. “Pagamos todo mês a 
taxa de iluminação pública e não 
temos luz na porta de casa. A si-
tuação se estende há algum tem-
po, e nós, moradores, estamos 
revoltados com a falta de solução 
para o problema. A iluminação 

faz muita falta por conta do peri-
go”, diz um morador.

A Secretaria de Segurança e 
Ordem Pública (SSOP) informou 
que vai enviar uma equipe nesses 
pontos para vistoria e realizar os 
reparos necessários. As solicita-
ções de reparo devem ser feitas 
pelo telefone 0800 024 10000.


